
第１８０回 役 員 会 議 事 要 録 

 

日 時  平成２８年３月２５日（金）午後１時３０分～午後２時４５分 

場 所  第三会議室（事務局管理棟３階） 

出席者  学長 今岡春樹、理事(研究・情報担当) 井上容子 

理事(企画・広報担当）小路田泰直、理事(教育・学生担当) 角田秀一郎、 

理事(総務・財務担当）笠井俊秀 

列席者  監事 酒居淑子、監事 福田隆一 

議 長  今岡学長 

 

 

審議事項 

 １．学内諸規程の改正等について  

 （１）就業規則の一部改正(案)について  

    笠井理事から、資料１－１により、就業規則改正の趣旨及び内容について説明が

あり、審議の結果、全ての就業規則についてこれを承認した。 

     

 （２）国立大学法人奈良女子大学役員給与規程の一部改正（案）について  

        笠井理事から、資料１－２により、改正の趣旨及び内容について説明があり、審

議の結果、これを承認した。 

 

（３）国立大学法人奈良女子大学役員退職手当規程の一部改正（案）について 

笠井理事から、資料１－３により、改正の趣旨及び内容について説明があり、審

議の結果、これを承認した。 

 

（４）国立大学法人奈良女子大学外国人教師の取扱要項の一部改正（案）について 

    笠井理事から、資料１－４により、改正の趣旨及び内容について説明があり、審

議の結果、これを承認した。 

 

（５）国立大学法人奈良女子大学における授業料その他の費用を定める規程の一部改正

（案）について 

角田理事から、資料１－５により、改正の趣旨及び内容について説明があり、審

議の結果、これを承認した。 

 

（６）男女共同参画推進機構の改編に伴う諸規程の制定及び一部改正（案）について 

井上理事から、資料１－６により、男女共同参画推進機構の改編に伴う学内規程

等の制定及び改正の趣旨及び内容について説明があり、審議の結果、これを承認し



た。 

 

（７）国立大学法人奈良女子大学における障害を理由とする差別の解消の推進に関する

教職員対応要領及び同留意事項の制定（案）について   

   角田理事から、資料１－７－１及び資料１－７－２により、教職員対応要領及び

同留意事項の制定内容について説明があり、審議の結果、これを承認した。 

   続いて角田理事から、附属学校では、学校種に応じた対応の留意事項について、

ワーキングを立ち上げて検討していくとの報告があった。 

 

（８）奈良女子大学障害学生支援室設置要項の制定（案）について 

角田理事から、資料１－８により、制定趣旨及び内容について説明があり、審議

の結果、これを承認した。 

続いて角田理事から、附属学校では、功刀幼稚園長を中心に支援体制を整えてい

くとの報告があった。 

 

（９）奈良女子大学授業料免除及び徴収猶予選考基準の一部改正（案）について  

   角田理事から、資料１－９により、改正の趣旨及び内容について、説明があり、

審議の結果、これを承認した。  

        

（10）奈良女子大学におけるセンター長選任規程の一部改正（案）について   

笠井理事から、資料１－１０により、改正の趣旨及び内容について説明があり、

審議の結果、これを承認した。            

 

２．平成２８年度計画（案）について  

    小路田理事から、資料２により、平成２８年度計画(案)について説明があり、審議 

の結果、微細な修正については学長に一任することとしてこれを承認した。 

 

３．女性活躍推進法に基づく奈良女子大学行動計画（第１回）の策定について 

  井上理事から、資料３により、女性活躍推進法に基づく奈良女子大学行動計画(案) 

について説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

４．平成２８年度予算配分（案）について 

   学長から、資料４により、平成２８年度予算配分（案）について、説明があり、審 

議の結果、これを承認した。 

 

５. 国際親善教授の称号付与期間の更新について 

  学長から、国際親善教授の上野邦一氏の称号付与期間が３月末日をもって満了とな



るため、引き続き称号を付与することについて諮られ、審議の結果、平成２８年４月

１日から１年間付与することとした。 

 

６．その他 

 

 

Ⅱ 報告事項 

１.国立大学法人等監事協議会近畿支部会（第２４回）について 

  酒居監事から、資料５により、３月３日に開催された国立大学法人等監事協議会近 

畿支部会（第２４回）の協議概要等について報告があった。 

 

２．その他 

 ・学長から、国立大学運営費交付金の重点支援配分１％分に係る各大学への再配分率

に関して、大学評価の反映状況について発言があった。 

 ・小路田理事から、日経産業新聞の女子大学特集に、本学の取り組みとして「パサー

ジュ」と「理系女性教育開発共同機構」が取上げられる旨の報告があった。 

 

・陪席者の退職及び異動につき、藤熊学務課長及び中窪総務・企画課課長補佐から挨

拶があった。 

 

 

 

 


